

Chères habitantes, Chers habitants,

Comme de coutume, dans chaque village et ville de notre pays, le 1^{er} août, date du pacte fondateur de la confédération sera fêté! C'est avec grand plaisir que la Municipalité vous invite à célébrer tous ensemble cette date mémorable le 31 juillet à la Place du Milliaire, à côté de la salle polyvalente.



L'Amicale de la pompe à bras se charge d'organiser cet événement en partenariat avec la Commune, selon le programme suivant :

18h00 Apéritif offert par la Commune

19h00 Restauration (à votre charge) Menu : grande broche, salade et dessert

> 21h15 Cortège aux lampions

> > dès 21h30

Partie officielle

Feu du 1er août, chants patriotiques, lecture du pacte
Allocution de M. Hans-Jörg Frischholz, Président du Conseil Communal
Feux d'artifice
Soirée récréative

Minuit Animation surprise



Pour ce qui est des feux d'artifice, la Municipalité se permet de vous rappeler qu'ils ne devront être tirés qu'à partir d'une surface délimitée par le SDIS Etraz-Région.

La Municipalité se réjouit de vous rencontrer à l'occasion de cette manifestation et dans l'intervalle, vous transmet ses meilleures salutations.